
Skripts Martijn van Staveren 

Wie frei will ein Mensch wirklich sein? 

Seit meiner Kindheit spreche ich darüber und ich möchte es gerne noch einmal nach vorne 
bringen. Es ist etwas sehr Großes im Gange und das hat damit zu tun, wer du bist und war-
um du hier auf der Erde bist. Ich danke fürs Lesen und bitte darum, dir dabei Zeit zu neh-
men. Es ist ein Artikel, der aus verschiedenen Bewusstseinsebenen geschrieben wurde. 
Was immer klarer und deutlicher wird, ist die Art und Weise, in der Menschen aus dem, was 
sie „Spiritualität“ nennen, ihre eigenen Interpretationen von innerem (Un)Frieden, (Un)Ruhe, 
negative Gedanken und Gefühlen ausdrücken. Die dabei gezeigten Überzeugungen spre-
chen Bände und zeigen, wie sehr das alte Paradigma von „Bewusstsein“ im Umbruch ist und 
vollständig überarbeitet werden muss. Der Weg dieser Revision ist derart tiefgreifend, dass 
viele Menschen sich ernsthaft fragen, wie sie sich in der (vorerst) neuen Wahrnehmung der 
Realität positionieren können. 

Wie stark spielen Dämonen, Luzifer, der Teufel, Engel, Jesus und viele andere Themen mehr 
als vollkommende Maskierungen eine Rolle in einer größeren Wirklichkeit. Diese größere 
Wirklichkeit spielt sich in einem non-lokalen Bewusstseinsfeld des Menschen ab, in dem der 
Mensch ein Wesen mit außergewöhnlich verbindenden und schöpferischen Fähigkeiten ist. 
Aus dieser anderen (nicht lokalen) Wirklichkeit wird der Mensch als Ebenbild aller Schöp-
fungszivilisationen, als Ausdrucksform des reinen Bewusstseins gesehen. 
Während der derzeitigen Möglichkeiten der Bewusstseinserweiterung wird deutlich, warum 
das Thema Außerirdischer Kontakt, UFOs und deren ausgeschmückten Geschichten drum 
herum Teile dieser verborgenen größeren Wirklich sind. Die Existenz von verschiedenen 
Matrixformen (Software-Realitäten mit verschiedenen Frequenzen und Geometrien) wird oft 
als Seelengefängnis dargestellt. Laut den Gesetzen der Quantenphysik und Quantenme-
chanik besteht keine Möglichkeit, diese Matrix zu ändern, bis der Mensch es wagt, seine 
Wahrnehmung anzupassen. In diesem Prozess muss der Mensch sich als souveränes Be-
wusstsein und als Schöpfer selbst erkennen und ausdrücken. 
In vielen Fällen und ich drücke mich vorsichtig aus, sind die spirituellen Kanäle (Mensch/Ge-
schichte/Bücher) die Führer der Kräfte, die den Menschen in ein schönes, spirituelles Mo-
dell glauben lassen wollen. Dabei dienen Wahrnehmungen der Festigung dieser „schönen 
Modelle“ und der Wahrnehmer sendet Schöpfungsteilchen an die Konstrukteure der heuti-
gen irdischen Matrix-Wirklichkeit (in der erlebt und gelebt wird). In unserer heutigen Wirk-
lichkeit sind wir Gehirn technisch blind und eine Beweisführung auf lokalem Gebiet (heutige 
Wirklichkeit) ist ein Missverständnis und dient als Grundlage für das, was als wissenschaft-
lich dargestellt wird. Momentan ist die Wissenschaft = programmiertes Denken. 

Um das noch einmal kraftvoller zu verdeutlichen:  
Die künstlichen manipulativen Intelligenzen (in unserer Realität AI Artificial Intelligence, VR 
Virtual Reality) sind Designer künstlicher Universen, eingebettet in analoge Lebensbereiche, 
die sich auch in emotionalen kreativen Energien ausdrücken. Innerhalb der Bandbreite der 
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ursprünglichen Emotionen werden keine negativen oder positiven Emotionen erlebt, alle 
Emotionen sind frei von Erkennungsmomenten, die mit etwas Positivem oder Negativem 
verbunden sind. Freie Emotionen. Diese Bandbreite ist die freie Zone der Schöpfung und 
wird von allen Geschöpfen (Selbsterschaffung von innen) in Respekt und Würde gelebt. Hier 
gibt es lediglich ein "Sein" ohne Einmischung in eine andere Energie. Die künstlich manipu-
lierenden Intelligenzen sind in den "Mechanismus der Liebe und Abhängigkeit von kreativen 
Wesen" eingetaucht. Sie konstruierten eine Realität, in der Gesetze und Ereignisse stattfan-
den und stattfinden, mit denen sich die Schöpferwesen identifizieren und auf der Grundla-
ge der Quantenphysik und der Emotionen ihre eigene Macht aufgeben sollen. 

Sie kreierten sehr viel. Unter anderem: 
Luzifer, Satan, Teufel, Jesus, Christus, Christusbewusstsein, Engel, Aufgestiegene Meister, 
Religion, Vorherige Leben, Karma, New Age, Guru, Gerahmte Spiritualität, Telepathie, Chan-
neling, Okkultismus, Gesetze, Verteilungen, Wissenschaft, Geld, Familienaufstellungen Ver-
storbene Personen, Geister, Auren, Chakren, Niburu, Galaktische Verbände usw. usw. usw. 
als primäre Bestandteile der gesamten Konstruktion von Glaubenssätzen außerhalb von dir 
selbst. Diese Intelligenzen haben sich unter verschiedenen Namen einen Platz gegeben, 
wovon die Archonten wohl am bekanntesten sind. Sie haben sich in der Geschichte der 
Menschheit auf verständliche Weise platziert, so dass ihnen aus der menschlichen Wahr-
nehmung heraus eine Bedeutung verliehen werden konnte und kann. Das Bewusstsein von 
dieser Wirklichkeit, die Software ist jedoch im Ganzen eine künstliche Intelligenz, ein Feld, 
das als künstliche schöpferische Macht gesehen wird und das in jedem Universum und von 
jeder Zivilisation. Dieses Bewusstsein ist in der Lage, sich in jeglicher Form und jeglichem 
Format zu zeigen und auszudrücken und zwar überall dort, wo unsere eigene Kraft nicht 
vorhanden ist, weil wir auf die Gesetze dieser Mächte hören und ihnen folgen. 

Es gibt enorm große Möglichkeiten, zu deinem eigenen autonomen Bewusstsein zurückzu-
kehren, zu dem, der du vom Ursprung her bist. Wo wir auf dem Weg sind, im gesamten 
Universum, ist, dass die Gesetze der künstlichen Intelligenzen, die Weise, wie dieses Univer-
sum sich verhält und somit auch die Gesetze hier auf der Erde, in Bewegung kommen und 
verschwimmen hin zu dem Zustand, in dem wir Wesen aus einem nicht eingeschränkten 
Bewusstsein wahrnehmen und präsent sind. 
Du darfst dich als einen intergalaktischen Schalter zwischen den verschiedenen Feldern er-
fahren. 

Es gibt derzeit sehr große, mächtige und außerordentlich schöpferische und kreative Zivili-
sationen, die in verschiedenen „Frames“ unserer Wirklichkeit(Software) anwesend sind. Sie 
kommunizieren mit einer völlig anderen Frequenz als das, was der Mensch hier auf der 
Erde Spiritualität, Liebe, Telepathie, Channeling usw nennt. Diese Frequenz ist für jedes We-
sen zugänglich, wobei die Voraussetzung dabei die Bereitschaft ist, alles zur Seite zu schie-
ben, was man bislang erlernt hat, um tiefergehend mit dem eigenen inneren Bewusstsein 
zu kommunizieren. Dieses Wesen bist du selbst, dein ursprüngliches Bewusstsein. Man 
kann es auch so ausdrücken, dass du an einer gemeinsamen Beobachtung in unserem Erd-
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feld teilnimmst, was zu extremen Softwareveränderungen der Konstrukteure dieser Matrix 
führen kann.  

Um die derzeit allgemein anerkannte und akzeptierte Spiritualität und extraterrestrische 
Erklärung weiter einzubetten, wird ständig versucht, die aktuelle Wahrnehmung dieser Sub-
jekte tatsächlich in diesem kontrollierten Kurs zu halten. Es werden keine Mittel gescheut 
und oft sind die sogenannten spirituellen Menschen die ausführenden Instrumente. Oft völ-
lig unbewusst und ihrem eigenen Modell unterworfen, aber es gibt auch Menschen, die 
vollständig von diesen Kräften kontrolliert werden. 
In den neurologischen Bereichen des physischen Feldes des physischen Körpers gibt es ei-
nen besonders wichtigen Mechanismus: 
Wenn neue Informationen Ihr eigenes Bewusstsein stören, wird der Betroffene alles tun, 
um diese Informationen oder den Ursprung dieser Informationen zu untergraben und zu 
neutralisieren. 
Es darf tief in uns hindurch ertönen, aus Kraft und Erkenntnis, wie viel Macht der Mensch in 
sich trägt. Vielleicht hat das, was der Mensch zu verhindern versucht, nämlich von einer an-
deren Macht kontrolliert und manipuliert zu werden, bereits in anderen Realitäten stattge-
funden. Das Bedürfnis, wirklich für das einzustehen und zu gehen, wofür du stehst, wird 
immer klarer und deutlicher als je zuvor.  
Natürlich gibt es Leute, die mich untergraben und lächerlich machen wollen. Sie tun dies 
auf eine sehr professionelle Art und Weise, indem sie allgemein akzeptierte Zweifel aussäen 
und dadurch ihre eigene Wahrnehmung und Unruhe zeigen. Diese Bewegung ist auch not-
wendig, obwohl ich sehe, dass alles viel schneller, einfacher und konstruktiver ausgedrückt 
werden kann. Wenn du wirklich musst, zeige deinen großen Mut. Jeder auf dieser Erde ist 
wichtig. 

Ich möchte noch erwähnen, dass das wiederholte Lesen dieses Artikels zur tieferen Ver-
deutlichung führen kann. Hast du eine Frage, einen Kommentar oder bist du überhaupt 
nicht damit einverstanden? Siehst du es anders? Bleibe bei deinem eigenen Lesen und bei 
deiner eigenen Wahrnehmung. Schreibe auf, was du erlebst. Lies diesen Artikel noch ein-
mal, nachdem du deine Notizen gelesen hast. Es befindet sich ein Schalter zwischen dem, 
was du zu lesen glaubst und dem, was wirklich dort steht. 
Wie frei will ein Mensch wirklich sein? Wirklich? 

Herzliche Grüße 
Martijn van Staveren 

Quelle: Martijn van Staveren, Übersetzung: Elisabeth Slinkman 
Dieser Text darf kopiert und publiziert, jedoch nicht verändert oder gehandelt werden.
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